



Barcelona albergará en 2012 un «super- computador» de 60 millones

La Razón

BARCELONA- España destinará 60 millones de euros en la compra, en 2012, de uno de los cuatro «supercomputadores» que componen la «primera liga» europea de investigación. Se trata de uno de los cuatro «nodos» o sedes que conformarán el Proyecto Prace. Esta infraestructura científica está repartida entre Alemania, Francia, Italia y España, de tal forma que cada país cuenta con una de estas «supermáquinas», según afirmó ayer la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, tras la inauguración de la Conferencia Europea de Grandes Infraestructuras. El coste total del proyecto será de 100 millones.

«Una capacidad en supercomputación es clave para desarrollar el resto de capacidades científicas. Por ello, España debe estar en la primera liga», apuntó. Barcelona albergará este supercomputador, una herramienta indispensable para resolver los problemas científicos y tecnológicos más complejos.

Además, la ministra Cristina Garmendia anunció que España aspira a participar en 25 de las 44 infraestructuras científicas previstas por la UE.

«Las infraestructuras científicas son la columna vertebral de los sistemas de Ciencia y Tecnología y del Espacio Europeo de Investigación (ERA). Son focos principales de formación y atracción de talento», afirmó la titular de Ciencia en la Ciudad Condal.